

CCA News



05/01/2026 | #282

[LISTA DE PRECIOS CÁMARA VAL AQUÍ](#)

EDITOR: Alberto Príncipe

DIRECTOR PERIODÍSTICO: Roberto Nemec

BMW PLANTA MÚNICHE



Está lista para la producción de la próxima generación de vehículos. En 18 meses, un tercio del terreno de la planta ha sido objeto de una remodelación extensa. Se desmontaron pabellones y se construyeron centros de ensamblaje, logística y carrocería, mientras se fabricaban 1.000 vehículos BMW Serie 3 y Serie 4 por día. La producción del nuevo BMW i3 está programada para 2026.

"ESTO ES CHEVROLET"



Hasta el 17 de febrero, la marca está presente en Cariló y Pinamar.

Propone a los visitantes del stand en Cariló descubrir y conocer de cerca el portfolio de productos 100% renovado, el más amplio de la industria automotriz argentina. Las travesías partirán desde el Parador Bruni Beach en Pinamar y ofrecerán recorridos exclusivos en modelos como la Silverado, S10 y Trailblazer.

RÉCORD DE VENTAS



MG Motor ha alcanzado por primera vez 300.000 matriculaciones anuales en Europa. Este hito se alcanzó en el mes de diciembre y supone un incremento de casi el 30% respecto al mismo periodo de 2024, cuando la marca contabilizó 233.000 ventas. Las ventas de la gama MG ZS totalizaron 123.000 unidades, lo que supone un crecimiento del 32% en comparación con el mismo periodo de 2024.

AUTOS USADOS



La Cámara del Comercio Automotor informó que luego de intensas reuniones, fue incluido en el artículo N° 433 de la Ley Fiscal 2026 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, la exención del pago de patentes para comerciantes habitualistas por 180 días. El citado artículo dice: "Los vehículos que se encuentren en posesión de comerciantes habitualistas, registrados como tales mediante la solicitud tipo 17 regulada por la Dirección Nacional del Registro de la Propiedad Automotor y Créditos Prendarios y en las condiciones allí previstas, por un plazo de 180 días. Podrán beneficiarse de esta exención los comerciantes habitualistas debidamente inscriptos en los términos del Decreto-Ley N° 6.582/58, ratificado por la Ley N° 14.467 dentro del periodo comprendido desde la adquisición de la unidad hasta su reventa".

"EL DAKAR NO PERDONA"



"Si estoy aquí es para ganar", afirma Sébastien Loeb, quien no necesita elevar la voz para dejar claro su objetivo. "El Dakar es una carrera especial, no siempre gana el más rápido, pero seguimos creyendo que, si todo encaja, tenemos lo necesario para estar delante". Tras varias ediciones rozando la victoria, Loeb llega a 2026 con una mezcla de ambición y pragmatismo. Sabe que el margen de error es mínimo y que la carrera no se gana en un día. "Es una prueba muy larga, muy exigente. Durante dos semanas tienes que ser rápido, constante y evitar problemas. Y aun así, necesitas un poco de suerte. Eso forma parte del juego".



EL ÚLTIMO DE SU ESPECIE

Se subasta este Land Rover Defender 90 Heritage Edition fabricado el 29 de enero de 2016, el último día de producción del Defender. Exterior con el icónico color Verde Grasmere metalizado con techo Blanco Alaska, parrilla y marcos de faros de estilo clásico, llantas de acero con color de la carrocería, parachoques delantero plateado con tapas negras, intermitentes transparentes y bisagras de las puertas en Plata Indus. En el interior, la cabina combina la robustez tradicional con un lujo sutil. Recorrió solo 7.360 km.

RENAULT FILANTE RECORD 2025 Recorrió 1.008 km en 10 horas, a una velocidad de 102 km/h y un consumo de 7,8 kWh/100 km, con una batería de 87 kWh, lo que demuestra que este nivel de autonomía es alcanzable. Al finalizar, aún le quedaba un 11% de capacidad de batería, lo que le permitiría recorrer 120 km adicionales a velocidades superiores a 100 km/h.



nuestrosautos | 



POTENCIA, CAPACIDAD Y EFICIENCIA

Disponible en configuraciones de 9, 10, 8 y 12 m³ con rueda simple y una capacidad de carga de 3.9tn, incorpora un motor F1C MAX 3.0 Euro VI, que proporciona un rendimiento más eficiente y una curva de torque optimizada para el uso urbano. Ofrece tracción trasera, caja manual ZF de seis marchas y una capacidad de carga que alcanza los 12 m³. En seguridad, trae ESP, ABS con EBD, Hill Holder y diversas asistencias electrónicas que aseguran control y estabilidad.



TRUCKCIONAR FUTURO

Mercedes-Benz Camiones y Buses junto a su red de concesionarios realizó la tercera edición de su programa de formación técnica y desarrollo personal que graduó a 17 nuevos becarios, provenientes de Salta, Jujuy, Tucumán, Bahía Blanca y Aldo Bonzi. Todos recibieron una formación integral que incluyó contenidos técnicos, habilidades blandas, sustentabilidad, recursos humanos y orientación vocacional.



SPECTRE LLAMATIVO Y PROVOCADOR

El preparador Mansory presentó al Spectre Equista Linea D’Oro. Está vestido con una ingente cantidad de carbono forjado, presente en el agresivo kit de carrocería. Lo más impactante es cuando se observa la parrilla delantera completamente bañada en oro hasta la misma figurina del “Espíritu del Éxtasis”. En su interior el blanco nuclear lo domina todo, rematado por múltiples detalles dorados en costuras, filigranas, apliques y mandos.

EL PARAÍSO DE LOS HIPERCOCHES DE OCASIÓN

Si hay un lugar en el mundo en el que es posible ver por la calle más coches de un millón de euros que utilitarios, ese es Dubai y, en consecuencia, sus concesionarios de “compra-venta” están al mismo nivel. Pero uno sobresale sobre el resto: First Motors Dubai. Nació en 2021 y lleva vendidos más de mil coches de superlujo. Sus más de tres millones de seguidores en Instagram disfrutan de las espectaculares sesiones fotográficas con las que dan a conocer los fantásticos coches que componen su stock.

